Halbmarathon: Silber für Lander

Leichtathletik. Ein flacher und überwiegend asphaltierter Rundkurs sowie ideales Läuferwetter sorgten bei den Landesmeisterschaften im Halbmarathon in Neubrandenburg für schnelle Zeiten. Zehn Runden waren im Kulturpark der Vier-Tore-Stadt zu absolvieren. Diesmal ging es nicht nur um die Medaillen, sondem auch um Wertungspunkte für den Landes-Cup.

Arnd Lander (M 50) beendete das Rennen als schnellster Stralsunder nach nur einer Stunde, 22 Minuten und 12 Sekunden in persönlicher Bestzeit und holte damit als Zweiter seiner Altersklasse die Silbermedaille an den Sund. Jens-Uwe Glander (5. Pl.; M 35) packte den Kurs in 1:33:12 h, gefolgt von Thomas Koch (12. Pl.; M 40), der nach 1:41:19 h einlief.

Erfolgreich schnitten auch die Stralsunder Oldies ab. Siegfried Koelber (M 60 in 1:42:29 h), Dietrich Mattke (M 65 in 1:44:29 h) und Werner Freiberg (M 70 in 1:54:47 h) kamen in ihren Altersklassen ieweils auf den Bronzerang. Édgar Raschauer (M 70 in 2:08:25 h) verpasste bei seinem Einstieg in die Cup-Saison als Vierter die Medaillen-

ränge knapp.

Beim dritten Baaber Ostseelauf erreichte Frank Ernst (M 40) über zehn Kilometer in 42 Minuten und fünf Sekunden den dritten Platz. Andre Kobsch (M 45 in 42:25 min.) und Reiner Wittig (M 50 in 42:35 min.) von der FHSG Stralsund folgten auf dem vierten und fünften Rang. Ronald Mauke (M 50 in 45:08 min.) finishte vor Ronald Mielke (M 40 in 45:50 min). Wolfgang Schikorr (M 55 in 49:52 min.), der an diesem Tag seinen Geburtstag feierte, überquerte die Ziellinie vor Arne-Michael Törsel (M 20 in 50:20 min.). Über fünf Kilometer platzierte sich Frank Schlicht (M 30, SV Hanse-Klinikum) in 25:48 Minuten im Mittelfeld.